
COMMUNIQUÉ

N° 193

Le 9 septembre 1991

LES MINISTRES ANNONCENT L'OUVERTURE D'UN CRÉDIT DE 50 MILLIONS DE DOLLARS POUR L'UKRAINE

Aujourd'hui, à Kiev, la secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, et à Ottawa, le ministre du Commerce extérieur, l'honorable Michael Wilson, ont annoncé que le Canada réserverait jusqu'à 50 millions de dollars de crédit pour des projets en Ukraine.

«Des sociétés canadiennes ont déjà établi des liens importants avec des entreprises en Ukraine. De plus, la négociation de nombreuses transactions et coentreprises progresse bien. Aussi j'espère que les mécanismes de financement mis en place par le gouvernement du Canada permettront à ces initiatives de porter leurs fruits», a déclaré M^{me} McDougall.

Les débouchés qu'offrent notamment les domaines des transports, de la construction et de l'agro-industrie font déjà l'objet d'un examen.

- 30 -

Pour plus de renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874

Affaires extérieures et
Commerce extérieur Canada
External Affairs and
International Trade Canada

Canada